

Sujet : [INTERNET] Méthaniseur Naturalgie

████████████████████

Date : 04/03/2022 18:00

Pour : "pref-enquetespublicques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespublicques@haute-saone.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis contre ce projet de construction d'une usine de méthanisation à Grandvelle.

J'habite ce village depuis 22 ans et je ce projet me parait invraisemblable.
Je suis contre pour les raisons suivantes :

- La terre est faite pour nourrir les hommes et non des méthaniseurs.
Les agriculteurs auront plus d'avantage a produire pour un méthaniseur que pour l'humain
le choix sera donc vite fait.
Et les prix augmenteront pour le consommateur.

- le digestat à la sortie du méthaniseur sera à 80 % liquide et celui étant en majorité composé d'ammoniaque sera dangereux pour la nature, les sols et éventuellement l'eau consommée dans le cadre du stockage et de l'épandage

- Les odeurs seront une source de nuisance pour nous habitants du village et des alentours

- L'élévation du nombre de camion venant parfois de plusieurs dizaines de kilomètres dans le village de Grandvelle seront source de 3 nuisances :

- le bruit, (impact sur le cadre de vie)
- la pollution dû à leur échappement (impact écologique)
- la sécurité de nos enfants (impact de sécurité)

- La présence de ce méthaniseur va certainement faire baisser la valeur de nos maisons

- Le nombre d'accidents car au vu de la circulation cela aura sans doute un impact

- Enfin, ce méthaniseur est destiné à fournir du gaz au Grand Besançon sans qu'il y ait aucun intérêt (loin de la) pour la commune.
Poser 30 km de tuyauterie alors que des champs, des paysans etc se trouvent aux abords du destinataire me semble un non sens économique et écologique.

Merci de penser à nous qui habitons ce village et qui aimons y vivre.

Séverine DEMAIMAY PILLOT

████████████████████
████████████████████